

Dans le cadre du cycle d'activités « Les apéroulottes », la Ligue des droits de l'Homme, la bibliothèque de Perwez et le Centre culturel de Perwez "Le foyer" proposent

Apéro-débat

RÉSEAUX SOCIAUX VS RÉSEAUX D'INDIVIDUS

INTERNET : UNE SOLIDARITÉ SANS FRONTIÈRES ?



Avec André Loconte, co-fondateur de NURPA - Net Users' Rights Protection Association, Catherine Forget, Centre de Recherche Information, Droit et Société (CRIDS)
Modérateur : Albert Dechambre, philosophe

Mardi 01/12/2015 - Roulotte l'Audacieuse - 20H

Chemin du Bois des Dames 8 à Thorembois-les-Béguines - **GRATUIT**

Informations 081/23 45 55 - info@foyerperwez.be